

Maravillas de Eslovenia, Península de Istria y Véneto



Charter Verano 2026

VIAJEMOS JUNTOS

para contar historias

DÍA 1 (DOMINGO). CIUDAD DE ORIGEN – VENECIA – LJUBLJANA.

Presentación en el aeropuerto dos horas antes de la salida del vuelo con destino Venecia. Llegada y traslado al hotel de Ljubljana. **(Cena incluida en opción paquete de comidas)**. Alojamiento.

DÍA 2 (LUNES). LJUBLJANA.

Desayuno. Por la mañana haremos una visita panorámica en la que descubriremos esta ciudad barroca donde destacan sus puentes y las imponentes fachadas y decoraciones de sus iglesias. Recorremos su casco antiguo donde destaca su Castillo y veremos entre otros: el Ayuntamiento, la Fuente de Robba, los Tres Puentes, la Universidad, etc. **(Almuerzo incluido en opción paquete de comidas)**. Resto de la tarde libre para seguir disfrutando de la ciudad paseando por su núcleo comercial o alguna de sus zonas verdes como el extenso parque Tivoli. Posibilidad de realizar una visita opcional al Castillo de Ljubljana, ubicado sobre una colina a la que subiremos en funicular y desde donde se puede disfrutar de unas vistas espectaculares de la ciudad. Regreso a nuestro hotel. **(Cena incluida en opción paquete de comidas)**. Alojamiento.

DÍA 3 (MARTES). LJUBLJANA - BLED - REGIÓN DE BOHINJ - LJUBLJANA.

Tras el desayuno saldremos para realizar una excursión de día completo, haciendo la primera parada en Bled, encantadora ciudad a orillas del lago situada entre bellos paisajes naturales de los Alpes Jurásicos. Allí realizaremos una visita panorámica con guía local para conocer la historia de esta localidad que alcanzó su máximo esplendor durante la época del Imperio Austrohúngaro. Visitaremos su castillo del siglo XI desde el que tendremos unas vistas espectaculares del entorno, y nos embarcaremos para disfrutar de un paseo en barco por el lago Bled. **(Almuerzo incluido en opción paquete de comidas)**. Por la tarde salida hacia el lago Bohinj, una de las bellezas alpinas del país. Regreso al hotel. Alojamiento.

DÍA 4 (MIÉRCOLES). LJUBLJANA - CUEVAS DE POSTOJNA - PIRAN - PORTOROZ.

Desayuno y salida en dirección a las Cuevas de Postojna, las más grandes de la región del Carso. Realizaremos un recorrido por sus galerías donde podremos admirar sus maravillosas formaciones de estalactitas y estalagmitas de hasta cinco metros de altura, además de imponentes columnas

calcáreas de decoración barroca. Realizaremos un recorrido en tren turístico por su entramado de túneles, llegando hasta la Sala del Baile donde sus magníficas lámparas de cristal crean un verdadero ambiente de cuento. **(Almuerzo incluido en opción paquete de comidas)**. Por la tarde, continuaremos hacia Piran, donde realizaremos una visita guiada en la que descubriremos esta maravillosa ciudad eslovena que conserva un espíritu mediterráneo y marinero: pasearemos a lo largo de la plaza Tartini, flanqueada por la Casa Veneciana de estilo gótico y color rojo, el ayuntamiento que data del siglo XIX, y la cercana iglesia de San Jorge, entre otros. Continuación de nuestro viaje hasta el hotel de Portoroz. **(Cena incluida en opción paquete de comidas)**. Alojamiento.

DÍA 5 (JUEVES). PORTOROZ - PENÍNSULA DE ISTRIA: POREC Y ROVINJ - PORTOROZ.

Desayuno. Salida a primera hora para realizar una excursión a la península de Istria. Nuestra primera parada será en Porec, para visitar el centro turístico con guía local, conocido por su Basílica Eufrasiana del siglo VI e incluida en la lista del Patrimonio de la Humanidad por la Unesco. Continuación hasta Rovinj. **(Almuerzo incluido en opción paquete de comidas)**. Realizaremos una visita panorámica de esta ciudad de bella arquitectura, colonia artística de muchos pintores de todo el mundo. Veremos, entre otros, la iglesia de Santa Eufemia, edificio de estilo barroco veneziano que a su vez es el monumento cultural más alto de la ciudad. Regreso a nuestro hotel en Portoroz. **(Cena incluida en opción paquete de comidas)**. Alojamiento.

DÍA 6 (VIERNES). PORTOROZ - TRIESTE - REGIÓN DEL VÉNETO.

Desayuno y salida hacia Trieste para conocer esta bonita ciudad, punta de diamante del Imperio Austrohúngaro y babel de lenguas y culturas al encontrarse sobre la costa adriática con influencias italianas, austrohúngaras y eslovenas. A nuestra llegada realizaremos una visita panorámica con guía local de los lugares más representativos de su historia y cultura. **(Almuerzo incluido en opción paquete de comidas)**. Tiempo libre para completar nuestros paseos por la ciudad, y continuación del viaje hasta nuestro hotel en la región del Véneto. **(Cena incluida en opción paquete de comidas)**. Alojamiento.

DÍA 7 (SÁBADO). REGIÓN DEL VÉNETO - VENECIA - REGIÓN DEL VÉNETO.

Desayuno y salida hacia Venecia. Entraremos a la ciudad realizando un paseo panorámico en barco. Durante la navegación veremos entre otros: la iglesia de Santa María della Salute, la isla de San Giorgio Maggiore y la Aduana. Continuaremos nuestra visita panorámica paseando por la plaza de San Marcos y visitando una fábrica de cristal de Murano. Tiempo libre, en el que te recomendamos la visita opcional "Venecia imprescindible". Durante esta maravillosa visita opcional realizaremos, en primer lugar, un inolvidable recorrido en góndola por canales internos llenos de encanto. A continuación, haremos una visita guiada a pie de la Venecia desconocida, pasando por el Barrio de San Marco, el Teatro de la Ópera "La Fenice", la original escalera del Bóvolo Contarini, el Puente de Rialto, la iglesia de San Giacomo y los famosos mercados. Por último, embarcaremos en una lancha para realizar un maravilloso recorrido panorámico por el último tramo del Gran Canal. A última hora de la tarde, tomaremos el vapómetro hasta el Tronchetto y regreso en autobús a nuestro hotel en la Región del Véneto. Alojamiento.

DÍA 8 (DOMINGO). REGIÓN DEL VÉNETO - VENECIA - CIUDAD DE ORIGEN.

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora que se indique de traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a tu ciudad de destino. Llegada y fin de nuestros servicios

EL PRECIO INCLUYE

- Visitas panorámicas de Ljubljana, Bled, Piran, Porec, Rovinj, Trieste y Venecia con guía local.
- Entrada al castillo de Bled.
- Paseo en barco por el Lago Bled.
- Entrada a las Cuevas de Postojna.
- Visita a una fábrica de cristal de Murano en Venecia.
- Paseo panorámico en barco en Venecia.
- Servicio de audio individual.

COMIDAS: opción paquete comidas

- Este itinerario puede realizarse en la versión opción paquete de comidas. Este itinerario ofrece un total de 10 comidas.